

Babinsa Sentani Dukung Pemerintah Kabupaten Jayapura Peluncuran Digides Di Kampung Doyo Baru

Dony Numberi - PAPUA.UPDATES.CO.ID

Dec 11, 2024 - 07:36



Sentani - Untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, Babinsa Koramil 1701-01/Sentani Sertu Safurudin mendampingi Penjabat Bupati Jayapura Samuel Siriwa meluncurkan Alat Digital Desa (Digides) di Kantor Kampung Doyo Baru, Distrik Waihu, Kabupaten Jayapura, Selasa (10/12/2024).

Seiring dengan perkembangan zaman yang telah menyentuh kemajuan teknologi yang cepat dan cerdas, maka hadirlah sistem layanan "Digides" atau Digital Desa yang memudahkan perangkat desa maupun masyarakat dalam mengurus surat menyurat dengan lebih cepat, ringkas, dan bisa dilakukan di rumah secara online melalui aplikasi Digides.

Digides atau Digital Desa.id adalah platform tata kelola desa yang menawarkan berbagai layanan dan fitur untuk meningkatkan efisiensi dan kualitas pelayanan di desa.

Melalui launching Digital Desa (Digides) ini Penjabat Bupati Jayapura Samuel Siriwa menyampaikan bahwa ini menjadi sebuah kebanggaan bagi Pemerintah Kabupaten Jayapura, Distrik Waihu, dan bagi Kepala Kampung Doyo Baru yang telah melakukan inovasi.

"Pekab Jayapura berharap dengan Digides ini layanan bisa semakin mudah dan cepat dari sebelumnya, yang tadinya membutuhkan waktu 2 sampai 3 hari tapi dengan ada pelayanan Digides hanya beberapa saat bisa terlayani administrasinya dengan baik," ujarnya.

Dengan adanya layanan Digides ini, diharapkan pelayanan bisa berjalan dengan maksimal dan dimanfaatkan masyarakat di Kampung Doyo Baru. Hal ini bisa ditiru kampung lainnya yang ada di Kabupaten Jayapura.

"Pemerintah Kabupaten Jayapura berharap dengan Digides ini layanan bisa semakin mudah dan cepat, sehingga tidak membutuhkan waktu yang panjang prosesnya," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Kampung Doyo Baru Marice Yappo mengatakan, melalui peluncuran Digides Kampung Doyo Baru merupakan komitmen bersama dalam meningkatkan pelayanan kepada warga masyarakat yang lebih cepat dan mudah, seiring dengan kemajuan teknologi dan perkembangan zaman.

Pada intinya, Digides ini untuk mempermudah segala usaha dalam persuratan pada warga masyarakat, khususnya Kampung Doyo Baru agar tidak terlalu lama mengantri. Kemudian, warga pun bisa langsung menggunakan alat digital ini,"
Ujarnya

Digides ini memiliki dashboard untuk kecamatan dan kabupaten, sehingga memudahkan pemantauan dan koordinasi antara tingkat kampung dan tingkat pemerintahan yang lebih tinggi. Selain itu juga dapat meningkatkan akses informasi, berita, cuaca, dan layanan publik secara efisien. Sehingga dapat mengembangkan ekonomi lokal dan lainnya, pungkasnya.

Di tempat yang sama Babinsa Koramil 1701-01/Sentani Sertu Safurudin menyampaikan apresiasi kepada pemerintah Kabupaten Jayapura yang sudah meluncurkan Alat Digital Desa (Digides). Sehingga membuat pekerjaan kantor menjadi mudah dan cepat sesuai dengan perkembangan teknologi.

"Kami berharap Digides ini bisa di manfaatkan dengan baik, dengan harapan terciptanya kampung pintar yang menggunakan teknologi sebagai katalisator pembangunan, pendidikan, peluang bisnis lokal, serta meningkatkan

kesejahteraan masyarakat, khususnya warga masyarakat Kampung Doyo Baru, tutupnya. (Redaksi Papua).